

Coronakrise - Eine Lösung für dringende, örtlich begrenzte Infos

Ein technischer Vorschlag zur Entlastung der Stadt

Viral gegen das Virus

Internet-Kanäle effizient koordinieren,
Virale Abläufe nutzen

SOFORTIGE BEKANNTGABE BEI BEHÖRDLICHEM EILFALL

- Dringende Notfallinformationen in 3 Minuten bekanntgeben,
einfach durch Senden einer normalen E-Mail
- Vollautomatische Weiterleitung an zahlreiche Plattformen gleichzeitig
- Keine Verzögerung durch Zwischenbeauftragte

Nur für städtische / behördliche Entscheidungsträger
und Krisenmanagement

Ein technischer Vorschlag zur Entlastung der Stadt

ES IST EINE ZUSATZFUNKTION

- Mehr Menschen erreichen
- Notfall-Behörden zusammenschalten
- Auf mehr Plattformen gezielt veröffentlichen
- Bisherige Lösungen weiter betreiben

Es ist nur eine zusätzliche Verteilmethode,
eine Erweiterung - begrenzt auf die Krise

SCHNELLER HANDELN KÖNNEN

- Im Eilfall mehrstündigen Vorsprung gewinnen
- Soziale Netzwerke sofort beeinflussen
- Fake News unmittelbar widerlegen
- Bürgervertrauen sichern, „Buschtrommeln“ ausschalten

AUTOMATISIERT BÜNDELN, AUTOMATISIERT VERTEILEN

- Notfallkanal bekannt machen
- Bündeln: Informations-politisch am selben Strang ziehen
- Diesen Kanal **vollautomatisch verteilen** lassen

Mit geringem Aufwand maximalen Effekt und Promptheit erzielen

GEMEINSAM NUTZBARER DIENST

- Alle Behörden schicken Eilmeldungen über denselben Kanal
- Dieser Kanal erreicht zahlreiche Netze, Medien, Plattformen
- Blogs, Soziale Netzwerke, Mailing Lists verteilen weiter
- Aktualität, Durchsuchbarkeit, Verlässlichkeit gewinnen durch Vereinheitlichung

Feuerwehr, Krankenhaus, Stadt, Polizei erreichen im Notfall oder Eilfall sofort einen größeren Teil der Weingartener als mit den „normalen“ Kanälen

Ein technischer Vorschlag zur Entlastung der Stadt

UMSETZUNG

- Realisierbar innerhalb kürzester Zeit (ein Tag)
- Presse und eigene Medien helfen beim anfänglichen Bekanntmachen
- Dann VIRALITÄT nutzen: Bürger/innen helfen beim Verteilen

EFFEKT. VIRALE STREUUNG

Mit einer einzigen E-Mail „impfen“ Sie gleichzeitig und automatisch:

- Alle angeschlossenen Behörden-Kanäle (facebook, instagram etc.)
- Alle angeschlossenen Medien (Zeitung)
- Die angeschlossene Webseite
- Alle Bürger/innen, die auf irgendeiner Plattform den Kanal abonnieren ODER mit Abonnenten befreundet sind
- Smartphone-User, Tablet-User, PC-User
- Mitarbeiter oder weitere Info-Dienste
- Weitere Verteiler wie Presse und Infodienste